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Новое – забытое старое

Давно известно: было 
бы желание, а всё осталь-
ное приложится. Вот такое 
страстное желание появи-
лось у молодого директора 
Старомаслянской школы: 
захотелось Л. Водолазову 
иметь такое ноу-хау в своём 
учебном заведении, и всё 
тут! Коллеги директора не-
доумённо пожимали плеча-
ми: «Зачем? Кому это нуж-
но? Аппаратуру всё равно 
не достать».

Но шёл 1982 год. Пед-
коллектив и учащиеся толь-
ко-только перебрались из 
старого деревянного зда-
ния, где располагалась 
восьмилетка, в новое, про-
сторное и светлое. Школа 
получила статус десятилет-

ней, и значит, без школьной 
радиостанции ну никак не 
обойтись. 

Сейчас Леонид Ивано-
вич с улыбкой вспомина-
ет об этом, рассказывает, 
что в то время глобального 
дефицита ему просто по-
счастливилось купить в 
Тюмени через знакомых 
РУШ-1 (радиоузел сель-
ских школ). Местная брига-
да связистов за несколько 
дней справилась с установ-
кой, и непривычное пона-
чалу новшество прочно во-
шло в жизнь школы на пару 
десятилетий. 

Установленные в каж-
дом классе динамики да-
вали массу возможностей: 
сделать важное объявле-

ние, оповестить о начале 
педсовета или внеочеред-
ной общешкольной линей-
ке и многое-многое другое. 
А наличие двусторонней 
громкоговорящей связи 
позволяло присмотреть за 
обстановкой в классе на 
«спаренных» уроках или в 
случае непредвиденного от-
сутствия педагога.

Радиовыпуски школь-
ных новостей, музыкальные 
поздравления именинников 
и юбиляров, информацион-
ные блоки к памятным да-
там – всё это стало неотъ-
емлемой частью школьной 
жизни. Интересно, удобно, 
необходимо.

А потом о школьном ра-
диоузле забыли. Забыли на 
долгие десять лет. Пылив-
шийся в углу директорского 
кабинета пульт управления 
мешал и вызывал раздра-
жение. Вспоминали о нём 
редко, от случая к случаю, 
да и динамики в классах по-
пали в детские вездесущие 
руки. Казалось бы, все… 
Но, видимо, суждено было 
школьному радио жить.  

Нынешний директор 
школы Л. Ильина расска-
зывает, как в один из дней 
взгляд педагогов задер-
жался на уже намозолив-
шем глаз предмете обста-
новки – пульте управления, 
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что сиротливо ютился в углу. 
Сделав ревизию по кабине-
там, обнаружили пару целых 
динамиков и решили дать 
РУШ-1 новую жизнь. Вы-
звали мастера, который пу-
тем нехитрых манипуляций 
показал, как подключить к 
пульту управления ноутбук, и 
установил в коридорах шко-
лы уцелевшие приемники. 
Из них теперь во время пе-
ремен льется задорная, ве-
селая музыка.

– Мы специально под-
бираем репертуар, – объяс-
няет директор. – Включаем 
не современный эстрадную 
попсу, а детские песни со-
ветских лет, пионерские, 
из кино и мультфильмов. 
Пусть хотя бы в школе ре-
бята слышат песни о друж-
бе, верности, добре и кра-
соте жизни.

Ну а в будущем, как поде-
лилась Любовь Викторовна, 

в планах у них – возродить 
традицию выпусков школь-
ных новостей и празднич-
ные радиопередачи.

Елена ВОДОЛАЗОВА

Мнения слушателей

Евдокия Григорьевна 
Водолазова, пенсионер:

– Все мы с возрастом не 
молодеем. Вот и для меня 
пришло время, когда стало 
подводить зрение. Лишив-
шись возможности читать 
газеты, а следовательно, 
быть в курсе событий, про-
исходящих в районе, долгое 
время переживала. Конеч-
но, о крупных изменениях в 
мире скажет и телевизор, 
но ведь не менее интересно 
и то, чем живёт наш родной 
Абатский район! 

Настоящим спасени-
ем для меня стало наше 
местное районное радио. 
Передачи два раза в неде-
лю – словно глоток свеже-
го воздуха. Слушаю обяза-
тельно, жду с нетерпением, 
стараюсь не пропускать вы-
ходы в эфир нашего «Абат-
ского вестника». Новости, 
поздравления, советы спе-
циалистов, рассказы о лю-
дях района – интересно всё, 
особенно если речь идёт о 
знакомых людях, односель-
чанах.

И это не только моё мне-
ние. Передачи районного 
радио ждут и с удовольстви-
ем слушают и мои знако-
мые, а потом вместе с ними 
мы обсуждаем районные 
новости и интересные ре-
портажи с места событий.
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В.И. Игнатова, библио-
текарь Абатской централь-
ной районной библиотеки: 

– Радио играло и игра-
ет в нашей жизни огромную 
роль.

В нашем детстве оно 
было удовольствием, чу-
дом. Особенно запомнилась 
«Радионяня».

Сегодня в информаци-
онном мире радио не утра-
тило своих лидирующих по-
зиций.

Не могу не сказать о на-
шем местном радиовеща-
нии. То, что оно есть, вызы-
вает у меня добрые чувства. 
С удовольствием слушаю 
передачи, предлагаемые 
радиоканалом «Абатский 
вестник». Они разные по 
тематике и рубрикам. К ми-
крофону приглашают ин-
тересных собеседников. У 

слушателей есть возмож-
ность услышать мнения 
земляков по тому или иному 
вопросу, советы специали-
стов, поздравления к про-
фессиональным праздни-
кам. 

Новости на нашем ка-
нале краткие, лаконичные, 
раскрывающие суть того 
или иного вопроса.

Большое спасибо, что у 
нас есть местное радио!

Н.И. Солдатова, началь-
ник управления Пенсионно-
го фонда в Абатском райо-
не: 

– Хочу выразить глу-
бокую признательность за 
многолетнее плодотворное 
сотрудничество и высказать 
слова искреннего восхище-
ния работой радио «Абат-
ский вестник». 

Современный мир – это 
огромное информационное 
пространство. 

Пресса, телепрограм-
мы, радиопередачи, интер-
нет-издания ежедневно и 
оперативно знакомят нас с 
последними новостями, по-
зволяют держать руку на 
пульсе событий.  Но в нашем 
районе дважды в неделю 
люди ловят любимую волну 
радио «Абатский вестник», 
чтобы узнать обо всех по-
следних новостях из жизни 
региона – о значимых со-
бытиях, самую актуальную и 
злободневную информацию 
от специалистов различных 
служб и ведомств, работни-
ков прокуратуры, медицин-
ских работников, налоговой 
инспекции, по пожарной 
безопасности, работников 
ГИБДД и многих других. Из 
передач нашего радио уз-
наем об успехах земляков, о 
юбилярах, о неугомонных и 
активных общественниках.

Для всех находится 
эфирное время. 

С момента создания 
Управления Пенсионного 
фонда РФ в Абатском рай-
оне началось наше сотруд-
ничество по разъяснению 
гражданам пенсионного за-
конодательства, всегда со-
трудники радио терпеливы, 
внимательны, готовы пред-
ложить различные виды вы-
ступлений, чтобы информа-
ция вызывала отклик и живой 
интерес у радиослушателей.

Депутат В. Завьялов с руководителями района на полях
ПСХК «Быструшинское», 2011 г.


